

El Galaico Expresso divulgará la Ribeira Sacra los fines de semana

DELEGACIÓN ■ MONFORTE DE LEMOS

■ La Fundación dos Ferrocarrís de Galicia, entidad que gestiona el tren histórico Galaico Expresso, con sede en Monforte de Lemos, pondrá en marcha un convoy de época los fines de semana de primavera y verano entre la estación de Vigo y las de Ourense y Monforte con el objetivo de promocionar la Ribeira Sacra.

La composición del Galaico

Expresso estará formada por coches restaurante de época con una decoración y lujo similar al Orient Express, según comunicó la fundación. También se le unirán coches de primera clase y coches cama procedentes del Lusitania, tren que viajaba entre Irún y Lisboa.

Los promotores de esta iniciativa señalaron que "el Galaico Expresso pretender ser un museo vivo rodante en el que se puedan celebrar todo tipo de

eventos turísticos y culturales".

La Fundación dos Ferrocarrís de Galicia no ha especificado todavía qué locomotora remolcará el convoy, si la diésel Alco 1812, la eléctrica 7722 o la de vapor, la Mikado 2111.

Esta iniciativa contará con el patrocinio de la Consellería de Cultura, la Diputación de Pontevedra, el Ayuntamiento de Monforte, Paradores, el consejo regulador Ribeira Sacra y la escuela de hostelería de Rosende.



TOÑO PARGA

El tren de época saldrá de Vigo y llegará a Ourense y Monforte.